

**ES NOTICIA:**Túnel El  
MelónUlrike Broschek  
sobre embalsesMarcel por  
inversionistas  
extranjeros¿Comprar una  
propiedad?SII  
reestructura  
área claveSube el  
desempleo

REAL BRAS. \$165,72

PESO ARG. \$3,12

YUAN CHINO \$110,22

PE

VER MÁS

**DIARIO FINANCIERO®****DIARIO FINANCIERO**[Inicio](#) > [Opinión](#) > [Cartas](#)

Cartas

## Incentivos a las concesiones

Compartir

**Señor Director:**

La ministra de Obras Públicas ha anunciado una interesante cartera de licitaciones de proyectos de infraestructura a través del sistema de concesiones para 2023 y 2024. Es una primera muy buena señal de que la industria de las concesiones volverá a incentivar la mirada de inversionistas extranjeros que podrán aportar con recursos y experiencia al desarrollo de nuestro país.

Para que ello tenga efectos, resulta necesario calendarizar los llamados a licitación, de modo que quienes estén interesados puedan ordenar sus preferencias y programar sus acciones para concursar con la debida anticipación.

De igual forma, se deberían dar ciertas garantías de que los proyectos contarán con las rentabilidades que hoy las inversiones en infraestructura demandan y dejar que sea la competencia entre oferentes la que regule las utilidades finales de quienes se los adjudiquen.

Sólo así se podrá garantizar un alto nivel de participación en estos proyectos de interés nacional. No hay que olvidar que en las últimas licitaciones la participación ha sido más bien baja.

**Carlos Cruz L.**

Director Ejecutivo Consejo de Políticas de Infraestructura, exministro de OPPP

### Te Recomendamos



Reforma de pensiones: a pocos días de la votación en particular, se alejan las posiciones entre el Gobierno y la derecha | Diario Financiero



Eugenio Guzmán y caso Democracia Viva: "Con esto se derrumba el mito fundante del propio Gobierno" | Diario Financiero



Ministra de Obras Públicas y temporales: "Las personas que están aisladas son nuestra prioridad" | Diario Financiero



Andrés Velasco afirma que el empresariado "cometió un error gigantesco al desechar conversación tributaria" | Diario Financiero



Qué es el grupo Wagner, los mercenarios rusos que se han rebelado contra Putin | Diario Financiero



Javier Marshall, gerente de renta fija de LarrainVial Asset Management: "Lo más probable es que hacia fines de 2023 el tipo de cambio se mantenga en niveles bajo